



Gespräch mit einem Bussard

In einer schwierigen Phase meines Lebens, fuhr ich an einer Straße entlang und wie so oft sah ich einen Bussard sehr ehrhaben und stolz in einem Baum sitzen.

Ich seufzte und dachte:

'Ich wünschte ich wäre Du, dann hätte ich so ein einfaches Leben, weil ich mich nicht mit diesen typisch menschlichen Problemen herumschlagen müsste.'

Der Bussard erhob sich und flog weg. Er sagte zu mir:

'Du liegst falsch. Du hast es leicht. Dein Leben ist leicht.'

Ich muss töten um zu überleben.'

Dieses kurze Gespräch mit diesem wunderbaren Wesen haben mich nie verlassen. Diese Worte drangen tief in mich ein und brachten mich zum denken, und seit jenem Tag versuche ich jede Sekunden meines Lebens hier als Mensch zu genießen....

© *Serena Lorenz*